他の専門部会からの関連意見【他部会⇒第2部会】

委員の意見 政策 安全の視点でお願いしたいのは、交通安全に対 【第4部会】 する学校での教育が必ずしも十分ではないことを 政策 | 3 感じている。福井市では保育園、幼稚園、こども 「学校教育 園のレベルでは、ほぼ全園でやまびこクラブが組 関する政策」 織され、子供たちに対する交通安全教育がなされ ている。 小学校、中学校でも実践されていることは承知 しているが、危険な状態がみられる。例えば自転 車の乗り方や、車のシートベルト着用率の低さ。 これらは、保護者に対する啓発と、子供に直接伝 えることの両面に取り組まなければいけない。学 校でも、子供へのかかわりと保護者へのかかわり をしていただきたい。 自転車の乗り方に対する取り組みが小学校で甘 いと感じている。ヘルメットの着用していない子 もいてヘルメットを持っているのか不安なので、 学校で配ったりして安全を教育してほしい。 大人が運転免許更新の際に、(教習所で) ビデオ を見るように、子供たちにも交通事故が怖いとい うことを意識づけてほしい。福井は交通マナーが 悪いので、子供たちに教えていくことが大事。

関連する政策・施策

【第2部会】

政策 8「防災、安全安 心に関する政策」 施策⑤「交通安全対策 を推進する」